

Convoca Francia a una gran protesta contra trata de personas



París, 22 nov (RHC) El presidente de Francia, Emmanuel Macron, instó a impulsar acciones a nivel internacional para combatir la trata de personas y particularmente de migrantes, un fenómeno que actualmente tiene lugar en países como Libia.

“Deseo que podamos ir más lejos en la lucha contra los traficantes que cometen esos crímenes y cooperar con todos los países de la región para desmantelar esas redes”, declaró tras reunirse con el presidente de Guinea y de la Unión Africana, Alpha Condé.

El mandatario galo reaccionó así a un reportaje publicado recientemente por la cadena noticias CNN en el cual se muestra la venta de migrantes en Libia como si fueran esclavos.

Ese fenómeno “es un crimen contra la humanidad”, sostuvo el jefe de Estado galo, quien agregó que “la denuncia de Francia es categórica”.

De acuerdo con Macron, el tráfico de personas y de migrantes alimenta la delincuencia más grave y las redes terroristas, y afecta en todo el mundo a unos 2,5 millones de personas, de los cuales el 80 por ciento son mujeres y niños.

Tras abogar por establecer sanciones fuertes contra los traficantes, confirmó que Francia tomó la iniciativa de pedir una reunión del Consejo de Seguridad de la ONU sobre el tema.

En los últimos días se han producido varias reacciones luego de la publicación del reportaje de CNN, aunque la situación ya había sido denunciada por algunas entidades.

La Organización Internacional para las Migraciones alertó hace algunos meses sobre los mercados de esclavos descubiertos en la ruta de los migrantes africanos para llegar a Libia.

De su lado, el Alto Comisionado de la ONU evocó casos de trabajo forzado y explotación sexual en todo el flujo de migrantes.

Hace algunas semanas comenzó a funcionar un procedimiento de evacuación de las personas más vulnerables hacia Francia, como parte del compromiso de Macron de acoger a 10 mil refugiados de aquí al 2019.

Un primer grupo de 25 personas (15 mujeres, seis hombres y cuatro niños) ya fueron trasladados hacia Níger y deben llegar en las próximas semanas a esta nación europea.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148113-convoca-francia-a-una-gran-protesta-contra-trata-de-personas>



Radio Habana Cuba